



## **Accueil chaleureux pour les nouveaux résidents de Sainte-Lucie-de-Beauregard**

**Sainte-Lucie-de-Beauregard, le 11 mars 2025** – Le 8 mars dernier, la municipalité de Sainte-Lucie-de-Beauregard a organisé un événement de bienvenue destiné aux nouveaux résidents de la localité. Cette rencontre conviviale, qui a rassemblé un total de 70 personnes, incluait les nouveaux arrivants, des représentants d'organismes locaux ainsi que des membres du conseil municipal. Sur les 90 nouveaux résidents invités, incluant 15 nouveau-nés, 42 ont répondu présent.

Les participants ont eu l'opportunité de découvrir plusieurs organismes locaux grâce aux présentations de leurs représentants. Parmi ceux-ci, on notait la présence de la MRC de Montmagny, du Parc des Appalaches, de l'Association québécoise de défense des droits des retraités et préretraités (AQDR) ainsi que L'ABC des Hauts Plateaux qui a assuré également l'animation pour les enfants durant les présentations.

Afin de souligner leur arrivée à Sainte-Lucie, les nouveaux résidents ont reçu, de la part de la municipalité, des paniers cadeaux du Bistreau d'érable. En plus de ces cadeaux, des prix de présence ont été distribués, dont un certificat cadeau des *Serres du Canton*. L'événement s'est conclu sur une note gourmande avec un buffet froid préparé par Cake & Cupcake par EG.

Cet événement fut une belle occasion de tisser des liens entre les nouveaux arrivants et les organismes locale, et de leur faire découvrir les ressources mises à leur disposition.

-30-